

Ressort: Gesundheit

China: Vogelgrippevirus H7N9 erreicht Peking

Peking, 13.04.2013, 10:40 Uhr

GDN - In Peking wurde ein siebenjähriges Mädchen mit dem Vogelgrippevirus H7N9 infiziert. Es ist die erste Infektion in der Hauptstadt von China, wie örtliche Medien am Samstag berichten.

Das Mädchen, das sich zur medizinischen Behandlung in einem Krankenhaus befindet, ist demnach in einem stabilen Zustand. Zwei Menschen, die engen Kontakt zu dem Mädchen hatten, zeigen bisher keine Anzeichen einer Infektion. Die Eltern des Mädchens arbeiten im Handel mit lebendem Geflügel. Etwa jeder dritte Infizierte hat die Infektion bislang nicht überlebt, die Zahl der Toten stieg auf neun. Das Virus kann zu einer schweren Lungenentzündung führen. Viele Betroffene haben als Händler oder Köche mit Geflügel gearbeitet. Der Virus breitet sich seit Februar in China aus.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-11777/china-vogelgrippevirus-h7n9-erreicht-peking.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com